

Berne, le 4.7.2023

Nouvelle date, partenaires solides et premiers temps forts du programme pour les Swiss Cyber Security Days SCSD

Les Swiss Cyber Security Days SCSD sont reportés et auront lieu pour la première fois les 20 et 21 février 2024 sur le site de BERNEXPO. La décision a été prise en concertation avec l'ensemble des parties prenantes. Entre-temps, les préparatifs vont bon train et les premiers partenaires stratégiques solides ainsi que des conférenciers de renom ont pu être recrutés pour les SCSD 2024. Nous avons aussi déjà prévu les premiers temps forts et promettons des interventions passionnantes au cœur de l'actualité qui illustrent les opportunités et les risques des évolutions mondiales dans le cyberspace.

Les Swiss Cyber Security Days auront désormais lieu les 20 et 21 février 2024 sur le site de BERNEXPO et non plus les 20 et 21 septembre 2023 comme initialement communiqué. En raison du changement de lieu de Fribourg pour Berne, les travaux autour de cet événement ont pu commencer avec un retard, ce qui a mis à mal les objectifs ambitieux des SCSD. La décision a été prise par le comité d'organisation des SCSD en étroite concertation avec BERNEXPO et les partenaires stratégiques. «La décision de reporter les SCSD au mois de février 2024 n'a pas été facile à prendre» déclare Doris Fiala, conseillère nationale du PLR et présidente des Swiss Cyber Security Days. «Nous voulons organiser un événement unique en son genre dans ce domaine où l'urgence prime. Avec nos partenaires, nous avons décidé qu'un report nous donnerait le temps nécessaire pour répondre aux attentes élevées que suscitent les SCSD».

En attendant, les travaux battent leur plein dans le cadre des Swiss Cyber Security Days 2024. Des partenaires de renom tels qu'Amazon, Cisco, IBM, Kaspersky et Bortoli ainsi que des conférenciers nationaux et internationaux de premier plan tels que Christoph Schnidrig, Head of Technology Web Services Amazon, et Joël Mesot, président de l'École polytechnique fédérale de Zurich ont déjà pu être recrutés. Des associations telles que le Swiss Venture Club SVC, l'Union des villes suisses, le centre de compétence pour la sécurité des informations Clusis et diverses associations cantonales du commerce et de l'industrie sont, entre autres encore, également de la partie.

Premiers temps forts définis du programme, d'autres suivront

Entre-temps, les premiers temps forts du programme des deux jours des Swiss Cyber Security Days ont pu être définis. Il convient de souligner, en particulier, les contributions de Christoph Schnidrig, Head of Technology Web Services Amazon, et de Jean-Marc Rickli du Centre de politique de sécurité GCSP de Genève et co-président du consortium de l'OTAN «Partenariat pour la paix» (PPP), qui aborderont le thème des «technologies émergentes». Qu'il s'agisse d'interfaces cerveau-ordinateur, de robots humanoïdes à apprentissage automatique ou d'applications de reconnaissance faciale de dernière génération, les

technologies émergentes ont un impact majeur sur la stabilité mondiale. Qu'est-ce que cela signifie pour la société, le cadre réglementaire et la gestion des risques? Le professeur et docteur Joël Mesot, président de l'École polytechnique fédérale de Zurich, évoquera les sphères d'influence de l'intelligence artificielle sur la recherche universitaire. La Chilienne Elisa Torres, 17 ans, de «Girls in Quantum», mettra en avant le potentiel titanesque de l'informatique quantique; IBM démontrera comment utiliser dès aujourd'hui des procédés de cryptographie déjà compatibles avec la solution Quantum Safe et le think-tank «Pour Demain» décernera pour la première fois le «prix de la sécurité de l'IA». En outre, en collaboration avec l'Association des Communes Suisses, des ateliers pratiques permettront aux communes et PME suisses d'apprendre à se défendre efficacement contre les cyberattaques, même avec peu de ressources. «Les communes sont particulièrement menacées par la criminalité et l'espionnage issu du cyberspace» souligne Christoph Niederberger, directeur de l'Association des Communes Suisses. «C'est pourquoi de telles manifestations axées sur les bonnes pratiques concrètes sont formidables. Les participants ont ainsi la possibilité de mieux se protéger contre les dangers de plus en plus pressants de l'espace numérique». D'autres éléments passionnants du programme sont en cours d'élaboration.

Ces combinaisons d'orateurs nationaux et internationaux de haut vol, de développements géopolitiques actuels, de dialogues ciblés utiles pour la société, de présentations de découvertes actuelles issues de la recherche et d'un salon professionnel sont idéales pour combler les lacunes de connaissances entre les personnes, la société, l'économie et la technologie en février 2024 à Berne, pour aborder les risques et saisir les opportunités qui en découlent.

Les Swiss Cyber Security Days

Les Swiss Cyber Security Days SCSD constituent la plate-forme de dialogue et de savoir-faire leader en Suisse dans le domaine de la cybersécurité. La manifestation pallie le déficit de connaissances entre la technologie, l'économie et la population. Elle fournit aux décideurs, à l'administration, aux spécialistes et aux utilisateurs un aperçu des menaces actuelles et à venir et propose des solutions innovantes. Elle est axée sur la politique, l'économie, la formation et la recherche. La plate-forme s'adresse à tous les acteurs nationaux et internationaux impliqués pour l'échange d'informations, l'inspiration et les rencontres avec des personnes du domaine de la politique, de l'administration fédérale et de l'économie, ainsi qu'avec des experts en cybersécurité.

La cinquième édition des Swiss Cyber Security Days aura lieu les 20 et 21 février 2024 sur le site de BERNEXPO.

La présidente des Swiss Cyber Security Days est la conseillère nationale Doris Fiala (PLR).

Informations complémentaires:

Service médias des Swiss Cyber Security Days 2023

Jürg Walpen

Monbijoustrasse 36, 3011 Berne

+41 79 271 84 17

media@scsd.ch

https://scsd.ch/swisscybersecuritydays_fr/